

Bützchen und Segen für alle Liebenden

Von Sabine Polster

9. Februar 2026, 12:00

Düsseldorfer Nacht der Lie





Düsseldorf. Wenn der Valentinstag auf den Karnevalssamstag fällt, dann wird es in den Kirchen der Düsseldorfer Altstadt nicht nur romantisch, sondern auch ein bisschen jeck. Die Evangelische und die Katholische Kirche laden für Samstag, 14. Februar, zur traditionellen „Nacht der Liebenden“ ein. Das Besondere in diesem Jahr: Kostüme sind ausdrücklich erwünscht. „Wir haben sogar extra eine Bützchen-Station eingerichtet“, verrät Dominikanerpater Thomas Möller OP mit einem Augenzwinkern. Gemeinsam mit Pfarrerin Antje Brunotte und Pfarrer Stephan Scharf hat er wieder ein Programm mit vielseitigen Impulsen rund um die Partnerschaft zusammengestellt. Höhepunkt des Abends ist ein ökumenischer Gottesdienst mit Segnung.

Start um 19 Uhr in der Neanderkirche

Die „Nacht der Liebenden“ startet um 19 Uhr in der Neanderkirche an der Bolkerstraße 36. Nach einem Begrüßungs-Aperitif können Paare an verschiedenen Stationen ihre Beziehung feiern. Unter Titeln wie „Bibelworte für einander“, „Lachen und Liebe“ oder „Wer bist du?“ gibt es Impulse, die mal tiefgründig, mal humorvoll den Kern der Partnerschaft treffen.

Ökumenischer Gottesdienst mit persönlicher Segnung

Um 20 Uhr geht es dann in der katholischen St. Andreaskirche an der Andreasstraße 10 weiter. Der ökumenische Gottesdienst steht diesmal unter dem Thema „Vor Augen – im Herzen“. Direkt im Anschluss gibt es die Möglichkeit zur persönlichen Segnung. Die Kirche ist bis 21.30 Uhr geöffnet und lädt dazu ein, bei stimmungsvoller Musik zu verweilen. An verschiedenen Stationen der Liebe können sich die Paare von der wunderbaren Atmosphäre berühren lassen, Bützen, Weihrauch auflegen oder eine Kerze für die Liebe anzünden.

Alle, die partnerschaftlich unterwegs sind, sind eingeladen

Eingeladen sind alle, die partnerschaftlich unterwegs sind, egal ob frisch verliebt oder seit Jahrzehnten ein Team, im bunten Kostüm oder in Zivil - und das ganz unabhängig von einer Kirchenzugehörigkeit. Ein Abend also für alle, die Lust auf Tiefgang, Segen und eine Prise „Jeck sein“ haben.

Programm zum Download (https://www.katholisches-duesseldorf.de/export/sites/katholisches-duesseldorf/.content/.galleries/downloads/RZ_KATH_Flyer_Valentin_Rueckseite_251218.pdf)